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Anfrage 2020/2020 zur Sitzung  am 18.11.2020 

 
Fluktuation in der KfZ-Zulassungsstelle Mainz, AfD 
 
  
Aufgrund einer mündlichen Nachfrage der AfD-Stadtratsfraktion anläßlich der Stadtratssit-
zung am 23.09.2020 zu Top 9, Verzögerungen in der KfZ-Zulassungsstelle, stelle die Bei-
geordnete Eder fest, dass es in diesem Arbeitsbereich eine hohe Fluktuation gebe. Au-
ßerdem sprach Frau Eder von einer Herausforderung, freie Stellen in diesem Bereich neu 
zu besetzen. 
 
Wir fragen daher an: 

1. Wie viele Personalwechsel gab es in den letzten drei Jahren (Neueinstellungen und 
Kündigungen/ Versetzungen) in der Mainzer KfZ-Zulassungsstelle? 

2. Worauf ist dies zurück zu führen? 
3. Was unternimmt die Verwaltung gegen diese Entwicklung, welches Konzept gibt es 

hierfür? 
4. Wie viele Straftaten und/ oder Übergriffe gab es gegen Mitarbeiter in diesem Be-

reich in den letzten drei Jahren? 
5. Wie viele davon wurden zur Anzeige gebracht? 
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